

La Transformación del Hombre.

Los sabios siempre guardaron el Secretum Secretorum de la preparación del Mercurio; bajo Siete Sellos, ese sabio artificio mediante el cual es posible fabricar el Mercurio, para crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. Pero nosotros, los gnósticos, estamos difundiendo ese Secretum Secretorum cueste lo que cueste.

La clave es muy sencilla y no tendré inconveniente alguno en darla aquí, ante este Auditorio, aquí, a todos reunidos: CONEXIÓN DEL LINGAM-YONI SIN EYACULATION DEL ENS SEMINIS, cuando se evita en forma consciente la eyaculación del Ens-Seminis.

Es decir, cuando se evita, cueste lo que cueste, el crimen de derramar el Vaso de Hermes Trismegisto, el tres veces grande Dios Ibis de Thot, (en otros términos, derramar el Vino Sagrado del Altar de Isis), porque en el ENS-SEMINIS está el ENS-VIRTUTIS del fuego.

Antiguamente, en el Egipto de los Faraones, este Secretum-Secretorum de la Ciencia de Hermes, solamente se entregaba de labios a oído y bajo palabra de juramento (así yo lo recibí en la tierra de los Faraones).

Quien violaba el juramento, era condenado a pena de muerte. Los papiros egipcios dicen que "se le cortaba la cabeza, se le arrancaba el corazón, se quemaba su cuerpo y las cenizas eran lanzadas a los cuatro vientos".

Yo no lo guardo, se lo entrego a ustedes; es ese. Ahora muchos no quieren este fino artificio, este Secretum-Secretorum, porque se los estoy dando "de regalado". En el Egipto antiguo costaba hasta la vida y entonces este secreto se apreciaba.

En nombre de la verdad diremos que sólo mediante la transmutación del Exiohehai, del esperma en Energía Creadora, es decir, del "Ens-Seminis", (que como dijera Paracelso, "dentro de él se encuentra el Ens-Virtutis del Fuego"), es posible la creación de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. Este artificio maravilloso, extraordinario, es el Secretum-Secretorum de los Alquimistas Medievales.

Cuando se transmuta el Esperma, el Exiohehari, obviamente se fabrica Esa Energía Creadora, es el Mercurio mismo de la Filosofía Secreta que, como bien sabemos, asciende por los Canales Espermáticos hasta el cerebro.

Ese Mercurio, es grandioso. Pero tiene que pasar por fases definidas antes de que pueda ser útil, y eso lo saben los Alquimistas. Con ese Mercurio podemos crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, a condición de que tal MERCURIO SEA FECUNDADO POR EL AZUFRE.

El Azufre es el Fuego, el Fohat Individual, particular de cada cual. En otros términos diremos: el Mercurio fecundado por el Azufre es grandioso. En Alquimia se habla de la SAL, del AZUFRE y el MERCURIO.

En sublimación, contienen la clave para la creación de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser. Nosotros somos la "Sal de la Tierra", es nuestro cuerpo; esa "Sal" debe ser fecundada por el Mercurio y por el Azufre.

El Mercurio es el "ALMA METÁLICA DEL ESPERMA", es la ENERGÍA CREADORA DEL TERCER LOGOS. El Azufre es el FUEGO DIVINAL en nosotros, el FOHAT, la ÍGNEA LLAMARADA que debe desarrollarse en nuestra Espina Dorsal.

Cuando logremos la fusión completa de la Sal, del Azufre y del Mercurio, mediante Transmutación y Sublimación, tendremos el material para crear el CUERPO ASTRAL, tendremos el material para crear el CUERPO DE LA MENTE y tendremos el material para crear el CUERPO DE LA VOLUNTAD CONSCIENTE.

Saber preparar el Mercurio es indispensable. En principio las aguas mercuriales son negras como el carbón, putrefactas, inmundas. Muchos Alquimistas pierden su tiempo porque jamás blanquean las Aguas de La Vida, y no las blanquean sencillamente porque no saben refinar el Sacramento de la Iglesia de Roma.

Este sacramento hay que entenderlo; si ustedes leen la palabra "Roma" a la inversa, ¿que diría? Amor, ¿verdad? Si ustedes las sílabas las cambian: en lugar de "Roma" ponen la frase al revés, dice "Amor".

El Sacramento de la Iglesia del Amor está siendo profanado por muchos neófitos: trabajan toscamente en la "Forja de los Cíclopes", rudamente, brutalmente, pasionalmente, pero no refinan su trabajo y las aguas permanecen negras.

Actualmente necesitamos nosotros vivir el génesis en la alquimia. La Biblia no es del pasado, es del presente. Y el genesis tampoco es del pasado unicamente, corresponde al presente. Separar las aguas inferiores de las superiores.

Y las superiores deben pasar por muchas transformaciones antes de que sean útiles; y las inferiores deben volverse cristalinas. Cuando se comienza a refinar el trabajo, tales aguas se vuelven blancas, inefables; entonces se tiene el derecho a usar la túnica blanca de Ephtah, de la castidad.

Mucho más tarde, cuando las aguas se vuelven amarillas, son ya útiles para que puedan ser fecundas por el Azufre. El Azufre es el Fuego, el fuego encerrado pues en nuestros órganos creadores, el fuego que al mezclarse con el Mercurio, es decir, con la energía sexual, asciende victorioso por el canal medular hasta el cerebro.

Quienes cometen el crimen de extraerlo de su organismo con propósitos pasionales, se alejan demasiado del Sagrado Sol Absoluto y se hunden definitivamente en los Mundos Infiernos, hasta su desintegración final.

Para que los gérmenes del Hombre puedan desarrollarse en el organismo, se necesita que sean tocados por los rayos o emanaciones que vienen del Sagrado Sol Absoluto; sin tales emanaciones, los gérmenes permanecen infecundos y degeneran e involucionan espantosamente, hasta la "Muerte Segunda" y al fin se pierden.

Para que las ondulaciones cósmicas que vienen del Sagrado Sol Absoluto puedan tocar los gérmenes del hombre, se necesita que no nos alejemos del Sagrado Sol, uno se aleja demasiado de ese astro cuando fornicia y adultera.

Así que debemos entender que ni a los fornicarios ni a los adúlteros los toca el Sagrado Sol Absoluto. Por eso fracasan. No puede sacar el Sol cosecha de los fornicarios ni tampoco de los adúlteros. El trabajo es pues, muy delicado.

Para que el Sol saque alguna cosecha, se necesita que nosotros marchemos de acuerdo con la Ley. Por eso se ha dicho en el apocalipsis de San Juan, que ni los adúlteros ni los fornicarios podrán estar en la nueva Jerusalem, eso es obvio.

¿Qué se entiende por fornicario? El que derrama el vaso de Hermes Trismegistus. ¿Qué se entiende por adúltero? El que entra en contacto sexual con persona que no pertenece a él. Por ejemplo; un hombre que toma otra mujer y abandona a la que tiene, es adúltero. Aún más, si la tomase únicamente para transmutar, sigue siendo adúltero.

Si se carga dentro de su espina dorsal un tipo de energía, la de su esposa; y luego entra en contacto con otro tipo de energía, la de otra que no es su esposa, estos tipos de energía igual se destruyen entre si. Que dos tipos de energías igual en oposición, se destruyan entre sí. Es una ley física.

Viene un corto circuito, se quema un cable. ¿Cual? El de cierto hilo que existe en la espina dorsal y por el cual sube el azufre, es decir, el fuego. Al quemarse, pues, el alquimista pierde grados, poderes; fracasa en la gran obra.

El ascenso del Fuego Sagrado es extraordinario.

Cuando el Mercurio se mezcla con el Azufre, es decir, con el fuego, se vuelve rojo como la púrpura. Desgraciadamente, repito, muchos son los que permanecen estancados, porque no refinan el Sacramento de la Iglesia de Roma.

El excedente de todo este Azufre, de todo este Mercurio y aún de la Sal sublimada que asciende mezclada con el Azufre y el Mercurio, cuando cristaliza en nuestras células orgánicas, (ya las del cerebro, ya las del cuerpo físico en general), en nuestro sistema nervioso gran simpático. Mediante una Octava Superior toma la forma extraordinaria y maravillosa del Cuerpo Astral.

Entonces el Cuerpo Astral, será una especie de doble organismo. Este es un Cuerpo que viene a fabricarse dentro del organismo, en el laboratorio. No estoy hablando de un laboratorio como el de hacer jabón o algo por el estilo, ¡no! Estoy hablando del LABORATORIO HUMANO, un cuerpo magnífico.

La cristalización se hace siempre de acuerdo con la Ley de las Octavas (Do-Re-Mi-Fa-Sol-La-Si). La energía creadora (por ejemplo, en una octava superior) viene a condensar en el famoso "CUERPO ASTRAL" de que nos hablan los sabios antiguos (de que nos hablara Paracelso: Felipe Teofastro Bombastro de Homhenein).

Ese Cuerpo Astral no será perceptible para los ojos físicos, pero quienes lo tienen si lo saben. Uno sabe que tiene un cuerpo astral cuando puede viajar con él, cuando puede funcionar con él fuera del cuerpo físico; cuando puede usarlo, como las manos, como los pies.

Uno con el Eidolón puede entrar en el fuego que existe entre el interior de la Tierra sin quemarse y ponerse en contacto con las Potestades del Fuego; sumergirse entre las aguas del océano sin recibir ningún daño para conocer a los Jerarcas del Agua.

O viajar por los aires como hacía Simón el Mago; para entrar en contacto con los Reyes del Aire; atravesar una roca de lado a lado sin perjudicarse en nada; o visitar, pues, las regiones de la mera costra terrestre para conocer a los Príncipes de la Tierra.

Con ese Cuerpo Astral podemos investigar los Misterios de la Vida y de la Muerte. Podremos penetrar en el Laboratorio de la Naturaleza, con el propósito de analizar, de conocer, de experimentar los procesos de la vida.

Podremos dedicarnos a estudiar nuestra propia vida, hacer recordación de nuestras vidas anteriores, revivir las pasadas existencias; ahí venimos a darnos cuenta, de que antes de existir como existimos ahora, ya nosotros existíamos en el pasado.

El Cuerpo Astral nos podrá evidenciar la realidad de que tuvimos otras existencias, de que antes de nacer, habíamos vivido en este mundo. Pero eso solamente es posible creando un Cuerpo Astral, ¡fabricándolo! Es una realidad eso; se han sacado fotografías del Cuerpo Astral, muy buenas fotografías, con lentes muy finos.

Con el Cuerpo Astral podemos ponernos en contacto con los Inefables de otras regiones; con todos esos "Decanos", Arcángeles y Tronos que existen en el Universo; con el Cuerpo Astral podemos ponernos en contacto con los Treinta Aeones que surgieron en la Aurora de la Creación.

Con el Cuerpo Astral podemos visitar, nosotros, otros planetas del Sistema Solar; podría uno, por ejemplo, visitar a Venus (si es su gusto), o al Sol mismo. Uno puede, viajar de una Estrella a otra; conocer otras humanidades.

Con el Cuerpo Astral podemos viajar a todos los mundos de la Galaxia, incluyendo a sirio, que es la capital central, alrededor de la cual gira toda esta gran Vía Láctea. Está prohibido, sí, ir más allá del Sol Central Sirio.

Quiero que ustedes sepan que sirio es el centro fundamental de la Galaxia. Todas las Constelaciones de la Vía Láctea, todos los Sistemas Solares, y hasta nuestro Sistema Solar, en el que vivimos y alentamos, giran alrededor de sirio.

Él es el centro de gravitación de todos esos mundos, incluyendo al nuestro. Por eso al Iniciado, al que tiene Cuerpo Astral, sólo se le permite ir hasta sirio. Más allá de sirio está prohibido, porque más allá de sirio hay otras Galaxias, con leyes diferentes que uno no entiende.

Yo mismo, con mi Vehículo Sideral Sirio, Astral, con el "Eidolón", como diríamos en Alta Magia, cuando he intentado pasar más allá de Sirio, he sido regresado a Sirio, pues nos está prohibido ir más allá del Sol Central Sirio.

Sé que hay otras galaxias mucho más allá, galaxias cuyas leyes no entendemos. También hay anti-galaxias, antimateria, anti-mundos, anti-soles, anti-estrellas, anti-átomos. Galaxias, por ejemplo de antimateria, son para nosotros incomprensibles (no sería posible entenderlas).

Aún sabios como Einstein, resultarían absolutamente ignorantes en materia de física o matemáticas, si se les llevara a existir en una galaxia de antimateria donde los cargas eléctricas están a la inversa.

¿Cómo entender nosotros eso? Una anti-estrella con cargas a la inversa, hecha de antimateria. No es posible que la entendamos, no existe en nuestros textos de Física.

Ahora pensemos lo que significaría pasar más allá de sirio, a manejar leyes que no podemos entender, que no hemos estudiado en nuestra Galaxia. Estaríamos prácticamente indefensos, quedaríamos convertidos en leños, llevados por el borrascoso Océano; aún poseyendo un Cuerpo Astral, no seríamos más que míseros leños. Así es el infinito.

¿Cómo podríamos entendernos con gentes que tienen cuerpos de antimateria, que sus cargas son a la inversa, que sus conceptos pertenecen a dimensiones que desconocemos? ¡Imposible: no entenderíamos ni jota!

El Eidolón es precioso, uno después de muerto puede materializar el Eidolón, si conoce el sistema, la ciencia, y vivir en el Mundo Físico con el Eidolón. Yo sé de casos de Iniciados, que han podido materializar el Eidolón y vivir después de muertos, como si fueran personas normales, comunes y corrientes: Comer, vestirse, ingerir, asimilar, etc.

Materializar el Eidolón es posible; hay procedimientos que todavía se conservan en secreto en el Tíbet: Por medio del SACRAMENTO ALMOADZIANO, cualquier Iniciado puede materializar el Eidolón después de muerto.

Y vivir como una persona entre las personas, aquí, en el Mundo Físico, durante un año (no toda la vida, pero sí un año). Porque después, de acuerdo con la Ley del Eterno Trogo Autoegocrático Cósmico Común, se lo traga, pues, el Mundo Solar.

Una vez que nos hemos dado el lujo de crear dicho vehículo, se hace indispensable crear también el Cuerpo Mental, si es que queremos ser hombres con una Mente Individual, porque hoy por hoy no tenemos una Mente Individual, tenemos muchas mentes.

Si pensamos en que cargamos en nuestro interior al Ego, al "mi mismo" de la Psicología Experimental, y que éste existe en nosotros en forma pluralizada, indubitadamente cada uno de esos elementos tiene su propia mente. Hay dentro de nosotros, pues, muchas mentes; cada mente tiene sus ideas, cada mente tiene su criterio.

El "Yo" de la ira tiene sus ideas, su criterio, su documentación; se justifica, tiene su lógica para argumentarnos o para defender, o para situar; puede perfectamente defenderse ante un tribunal con una inteligencia sorprendente, para decir: "Yo tenía razón, maté a ese hombre porque había cometido tal y tal delito".

El "Yo" de la lujuria también tiene su lógica; podría presentarse ante el mejor de los tribunales y con textos de fisiología en mano, auto-defenderse. Podría hacer muchos argumentos; podría decir que "la lujuria es una función natural del ser humano", que "todo lo que existe debe desenvolverse sexualmente".

Podría decir que "él no tenía lujuria", que "lo que hacía era que se estaba desarrollando dentro de la función erótica" y que "Eros es natural que exista en nosotros", podría hacer una exposición de Fisiología ante una Cátedra, podría pintar en el pizarrón toda la fisiología de Eros y el funcionalismo de ovarios y testículos, y dejar a todos asombrados.

Así, pues, que cada uno de los "Yoes" que llevamos dentro, tiene su lógica, tiene su mente, tiene sus razonamientos, su mente propia. Lo interesante es que cada mente de esas que cargamos en nuestro interior, disputa con cada una, chocan las distintas mentes que cargamos, unas con otras. ¿Entonces qué? Tenemos muchas mentes, eso no lo ignora nadie.

Necesitamos crear la Mente Individual, pero ésta no se podría crear si no transmutáramos el Esperma Sagrado en energía. Obviamente, con la transmutación se fabrica eso que se llama "Mercurio", y es con el Mercurio de los Sabios con el que podemos nosotros cristalizar en nuestro interior, formar, organizar, crear la Mente Individual.

En una Segunda Octava, más elevada, es claro que la energía creadora, el Mercurio, viene a cristalizar el Cuerpo Mental. Tal cristalización se realiza con las notas del Eterno HEPTAPARAPARSHINOCK, las Siete Notas musicales. Es una obra de arte extraordinaria.

Cuando alguien se fabrica para su uso particular un Cuerpo Mental individual, puede, con esa Mente, realizar prodigios: El Cuerpo Mental es un cuerpo muy receptivo, puede aprehender, puede captar, puede asimilar las Energías del Universo, toda la ciencia del Universo.

Puede asimilar también los Conocimientos que existen dispersos por aquí, por allá y acullá, en toda la Mente Universal; puede recibir información directa de otros mundos; ponerse en contacto con los Señores de la Mente.

También puede usar el vehículo Mental para viajar por el Sagrado Espacio, de mundo en mundo; con la Mente Individual se puede penetrar en el "Devachán", es decir, en la Región Mental Superior del Cosmos y de la Naturaleza.

La Mente Individual resulta espléndida, formidable, maravillosa, le da a uno una verdadera Individualidad en el pensar; que lo hace a uno maduro para los procesos del entendimiento; que le da a uno Sapiencia en el sentido más completo de la palabra.

Porque una cosa es rellenarnos la cabeza con muchas teorías y otra cosa es tener "chispa" (en el sentido más completo de la palabra), verdadera Inteligencia.

Pero eso no es todo. Por último, en una Tercera Octava más alta, la energía creadora viene a cristalizar o condensarse en el Cuerpo Causal o Cuerpo de la Voluntad Consciente, de acuerdo también con las Siete Notas de la escala musical. Ese Cuerpo solamente se fabrica con el Mercurio de los Sabios, es la resultante de la transformación o transmutación de la energía creadora

La gente no lo tiene. Tienen allá, en el Mundo Causal, cada uno, un "exponente anímico", una especie de "ecuación aritmética" que hay que resolver, o un germen que puede ser susceptible de desarrollo. Pero no poseen en verdad el Cuerpo de la Voluntad Consciente, es decir, el Cuerpo Causal.

Las gentes son víctimas de las circunstancias, a las gentes las mueven las circunstancias, dependen de la Ley de los Accidentes (esto lo vemos a diario). Uno no podría verdaderamente aprender a dirigir las circunstancias, si antes no ha creado el Cuerpo de la Voluntad Consciente.

Cuando uno fabrica tal Cuerpo, obviamente ya no es esclavo de las circunstancias, puede dirigir las intencionalmente, puede determinar circunstancias a voluntad, puede originar circunstancias, se convierte en amo, en señor.

Que todo el trabajo tiene 7 periodos, tal y como está en el génesis, en el último de los periodos aparece el hombre verdadero. El génesis es un libro de alquimia, para alquimistas, y solamente se entiende en el laboratorio de la alquimia.

Bueno, obviamente existen siete planetas bien conocidos en la Astronomía. Pero dentro de nuestros estudios esotéricos, nos interesa, más bien, los planetas psicológicos.

- "Tal como es arriba es abajo".

El microcosmos es análogo al macrocosmos; en nosotros, en nuestro interior, en nuestra psiquis, tenemos la viva representación de los siete planetas.

Empero, existen transmutaciones metálicas durante el trabajo de Autorrealización Íntima del Ser:

- El Viejo de los Siglos (Saturno), debe convertirse en el Niño (la Luna).

- El Júpiter Tonante que llevamos dentro debe transformarse, realmente, en el Mercurio de los Sabios, en la Inteligencia, en la Sapiencia.

-En cuanto al Guerrero Belicoso (Marte), debe convertirse en nosotros en el Venus del Amor.

-En el fondo, en el centro queda siempre el Sol, como dador de toda vida.

Así pues, dentro de nosotros deben verificarse ciertas transmutaciones metálicas importantes en la Alquimia.

De manera que mediante la alquimia se pueden crear hombres verdaderos, que sean capaces de viajar de esfera en esfera, de mundo en mundo; eso es todo. Obviamente, quien desarrolla el SENTIDO DE LA AUTO-OBSERVACIÓN PSICOLÓGICA, puede percibir el Astral, percibir el Mental, percibir el Causal.

Cuando ya poseemos un Cuerpo Físico, Cuando alguien ha creado el Cuerpo Astral, cuando se ha dado el lujo de fabricarse el Cuerpo Mental Individual y ha dado forma al Cuerpo de la Voluntad Consciente, entonces nos damos el lujo de recibir nuestros PRINCIPIOS ANÍMICOS, ÉTNICOS o ESPIRITUALES que nos convertirán en Hombres verdaderos, en Hombres Reales en el sentido más completo de la palabra. Un Hombre, un Rey de la Creación.

Venimos a alcanzar la auténtica INMORTALIDAD del Hombre, y la adquiriremos en el Mundo de las Causas Naturales. El cuerpo Causal es el último de los vehículos que hay que crear. Antes de ese momento, no se es un hombre; seremos simplemente "animales intelectuales" Hoy por hoy, somos máquinas al servicio de las Leyes Cósmicas.

En el Mundo de las Causas Naturales encontramos al verdadero hombre, al Hombre Real, al Hombre en el sentido más grande de la palabra, el Hombre Causal; da gusto ver en la región de las Causas Naturales al Hombre Causal, ahí los vemos trabajando por la humanidad.

Los Hombres Causales son verdaderos Boddhisattwas en el sentido trascendental de la palabra, Boddhisattwas que trabajan bajo la dirección del Padre que está en secreto; cada uno obedece a su Padre.

Porque hay tantos Padres en el Cielo, cuantos hombres en la Tierra. (Cada uno de nos tiene su Padre que está en secreto). El Hombre Causal se desenvuelve bajo la dirección del Padre, es el verdadero Hombre y vive en el Mundo de las Causas Naturales.

Es esa Región donde se escuchan las sinfonías del cosmos, es esa Región donde escucha uno las melodías de la Vida Universal, es en esa Región donde venimos a hallar el Karma, porque en esa Región trabajan los Señores de la Ley.

Mas, ya como Hombre, no es entendido por sus semejantes, tiene otra forma de proceder que sus semejantes equivocan; se le juzga equivocadamente. Resulta que sus semejantes tienen códigos de éticas equivocadas, falsas morales; cuando ven a un Hombre, lo juzgan como ellos son, equivocadamente.

El Hombre es distinto al "animal intelectual": Maneja Fuerzas que el "animal intelectual" desconoce; tiene sus procederes que el "animal intelectual" confunde con sus procederes. Por tal motivo, se le endilga al Hombre los errores que el "animal intelectual" carga; se le calumnia, se le enjuicia absurdamente.

El Hombre Causal crea el CENTRO DE GRAVEDAD DEL HOMBRE, establecido, firmemente, en el MUNDO CAUSAL, puede absorberse sus vehículos Astral y Mental para vivir precisamente en esa Región, allí queda con firmeza establecido.

Desde allí se proyecta, ya hacia las regiones de la Mente Cósmica y sus profundidades, o ya hacia las regiones del Mundo Astral, para aparecer posteriormente en el mundo físico, para vivir y existir aquí.

En nombre de la Verdad tendría yo que decirles que para poder existir aquí con ustedes, para poder platicar aquí con ustedes, necesito proyectarme, en lo personal, desde el Mundo Causal.

Porque yo tengo mi centro de gravedad en el Mundo de las Causas Naturales; desde allí me proyecto hacia el Mental, posteriormente hacia el Astral y por último, haciendo grandes esfuerzos, vengo aquí al físico para platicar con ustedes.

Pero estoy platicando con ustedes por concentración, porque mi centro de gravedad está en el Causal, soy un Hombre del Mundo Causal, y si algo digo, si algo explico, es por mandamiento, porque se me ha ordenado entregarles a ustedes este Mensaje.

Y lo hago con el mayor gusto, a fin de que ustedes puedan hollar la senda de la Revolución de la Conciencia, de la Revolución en marcha, de la Revolución Espiritual, integral, divinal.

Mi persona no vale nada. La obra lo es todo. ¿Entendido? El kalki-avatara está aquí adentro; Él es Él; lo que importa es él, no mi persona. El ser es lo que tiene ese, mi ser, la pura parte superior de mi ser es el avatara. ¿Una persona? Una persona vale... ..falla un centro.

Éste desarrollo Solar es difícil. Desgraciadamente, y tengo que hablarlo aquí, ante ustedes, en estos tiempos de crisis mundial: Quiero que sepan ustedes que cuando una raza se vuelve definitivamente Lunar, cuando se vuelve mecanicista, terriblemente Materialista, grosera, viciosa, que solamente piensan en las cuentas de banco, en los flamantes automóviles, en las actrices de Hollywood; gentes que solamente quieren satisfacciones pasionarias, sexuales, drogas, etc., pierde todo interés por las ideas solares.

Gente así debe ser destruida, ¿Para qué sirve esta raza? Ya no tiene caso que exista, ya no sirve para el Experimento Solar, en ese caso, el Sol, el Logos, también pierde todo interés por la raza y la destruye.

Motivo más que suficiente como para que vengan grandes catástrofes que terminarán, de una vez y para siempre, con esta Quinta Raza Aria. Los actuales continentes antes de poco estarán en el fondo de los océanos. Los Palacios de Gobierno, las Casas Municipales, las ricas mansiones servirán de guarida a los peces y focas.

Antes de este Gran Cataclismo que se acerca, estallará la Tercera Guerra Mundial; pronto veremos revoluciones de "sangre y aguardiente" por todas partes. ¡Esa es la realidad de los hechos!

En estos momentos el Sol quiere destruir esta raza, y creará una nueva raza para su experimento. Tierras nuevas habrán de surgir del océano, donde incuestionablemente habrá gente nueva, una raza especial, distinta, que pueda servir para el experimento solar.

Más antes de destruirla hace un esfuerzo supremo. Él quiere sacar con grande esfuerzo una buena cosecha (bien merecida), pequeña aunque sea, de Hombres Solares, de Hombre auténticos, que se asimilen de verdad la Inteligencia Solar.

La Gnosis tiene suficientes enseñanzas científicas como para poder, dijéramos, procrear hijos geniales. Mediante la Gnosis es posible, naturalmente, darle al mundo hijos inteligentes y sabios. Tenemos la Doctrina, los fundamentos científicos para hacer eso.

Así, pues, es una disyuntiva la que tenemos: o nos regeneraremos o pereceremos. Pronto una masa planetaria llegará a la Tierra, una masa gigante: me refiero a HERCÓLUBUS. Tal masa producirá una revolución total de los ejes de la Tierra y los mares se tragarán los actuales Continentes.

Los fornicarios, los perversos y los adúlteros tendrán que entrar a las entrañas de la Tierra para involucionar en el tiempo. Quienes oigan estas palabras dirán que no hay AMOR y se equivocan. Sí hay amor; lo que no hay, en modo alguno, es pietismo, mojigatería, tolerancia con el delito, con el vicio, etc.

Y hablo en tiempos angustiosos, en tiempos en que las gentes ya no creen en el fin del mundo, en tiempos en que gentes sólo dicen: "comamos y bebamos, porque mañana moriremos"; en tiempos en que las gentes solamente se preocupan por las cuentas de banco, por el "qué dirán", por el "dicen que se dice", por la última moda, por la droga o por la lujuria.

¡Así que los tiempos del fin han llegado! El plazo ya terminó, el reloj de arena está parado; junto al reloj de arena está el esqueleto de la muerte con la guadaña dispuesto a eliminar todos estos millones de seres humanos que no sirvieron para nada, que pueblan la faz de la tierra.

Bueno, no exageremos la nota diciendo que no sirvieron para nada; sirvieron para la economía de la naturaleza, siguen sirviendo, hasta los cuerpos físicos destruidos sirven como abono a la tierra; para eso si han servido.

Hablo pues esto con un solo propósito: de invitarles a la reflexión. Si ustedes atienden nuestro llamado, si en ustedes se crea la disponibilidad al Hombre, el Sol podrá absorberseles como Hombres Solares.

Pero se necesita que ustedes cooperen con el Sol; sólo así podrán transformarse en Hombres Solares. Estamos nosotros todos ocupados en cooperar con el Sol, en tratar de sacar una cosecha de Hombres, ¡cueste lo que cueste!

Si nosotros aprovechamos lo que queda antes de la destrucción, ese poquito de tiempo que nos resta, podemos convertirnos en hombres solares. Saturno está aguardando el momento de hacer su desastre no lo olviden.

Quien quiera cooperar con el Sagrado Sol Absoluto, debe poseer aun facultades extraordinarias. No debe haber perdido la capacidad de asombro. Ni tampoco debe haber perdido la capacidad del remordimiento.

El que no es capas ya de asombrarse por nada; jamas tampoco puede acercarse a lo nuevo. El que no es capas de sentir remordimiento por sus malas acciones; incuestionablemente marcha por el camino del fracaso. Hay gentes que ya no sienten remordimiento por nada.

Pero, ¿Que es el remordimiento? Cuando las partes superiores del Ser, (Porque el Ser tiene distintas partes autónomas y auto concientes) se enfrentan ante el Sagrado Sol Absoluto ven la realidad; y si sus partes inferiores marchan por el camino equivocado; entonces surge en el Ser el remordimiento.

Este remordimiento del Ser es trasmitido a la personalidad. Pero cuando ya alguien no puede sentir remordimiento por nada. Es señal de que se alejó definitivamente del Ser; porque solo el Ser puede sentir remordimiento.

Y si ya no es capas de sentir remordimiento, está muy lejos del ser, de su propio Ser, y de las distintas partes del ser. ¿Que podría esperarse de alguien que ya no siente remordimiento? Ese alguien es seguro candidato para el avismo y la muerte segunda.

Mas, si hay alguien que todavía tenga remordimientos; que sea capas de sentir remordimiento por las malas acciones cometidas. Ese alguien es digno, para nosotros de admiración. Yo francamente admiro al que todavía siente remordimientos.

Conosco algunos que todavía son capaces de llorar por las malas acciones cometidas en vidas anteriores. Obiamente que cuando yo escucho a gentes así; no puedo menos que sentir cierto consuelo en el corazón. Sé que esas gentes pueden autorealizarse.

Si cuando encuentro a alguien que no siente remordimiento por nada, ni por una mala accion cometida; el dolor invade mi corazón; porque sé que ese alguien es un caso absolutamente perdido. Esa es la cruda realidad.

Todavía me viene a la memoria una escena, cuando yo era un adolescente, en aquella época, hube encontrarme con un gran intelectual; indubitablemente aquel amaba el vino; y entre concepto y concepto no dejé de acompañarlo en una copa.

Sin embargo al otro día sentí yo gran remordimiento; se lo dije a él; siento remordimiento de haberme tomado aquellas copas. Respuesta; yo si no siento remordimiento y que vengan otras. ¡Me llené de horror!

Pude ver a aquel hombre como bebia y bebia y bebia incansablemente, y pasaban las horas y las horas y seguía. Y lo encontraba por las calles bebiendo, hecho un desastre, y en el mas horripilante desalineo, y pasaron 8 días y lo veía yo todavía bebiendo.

Lejos me mantuve de él, lo había acompañado en unas pocas copas, pero jamás lo volví a acompañar. Ese hecho me sucedió cuando yo era todavía un adolescente, entonces sentí el remordimiento por unas pocas copas que hube de tomar.

Pero aquél, obviamente tiene que haber muerto hace mucho tiempo. Es posible que ahora involucone en las entrañas de la tierra bebiendo todavía; jamás le llegó el remordimiento.

Quien no siente remordimiento, es un caso absolutamente perdido, fracasa inevitablemente.

Ahora bien, leyendo por ahí en un Códice de Anáhuac, encontré algo precioso, dicen nuestros antepasados Mexicanos, lo siguiente: "Los Dioses crearon a los Hombres de madera y después de haberlos creado los fusionaron con la Divinidad.

Pero también enfatiza: No todos los Hombres logran fusionarse con la Divinidad".

Así que conviene saber que la creación de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser no es todo. Alguien podría convertirse en Hombre, y sin embargo, no lograr la fusión, la integración, con la Divinidad.

Para poder integrarse con lo Divinal, con el Logoi Interior profundo, se necesita, indispensablemente, eliminar el Ego animal.

Dentro de nuestra persona, pues, hay muchos Yoes, no un sólo Yo. Dentro de nuestra persona hay muchas personas, porque cada persona está al servicio de esas personas. Esos Yoes son personas que viven dentro de nuestra persona (Ira, codicia, lujuria, etc.)

¿Cómo puede haber Unidad dentro del pobre "animal intelectual" equivocadamente llamado "Hombre", cuando dentro vive toda una legión de Yoes que riñen entre sí? Ahora nos explicaremos porqué estamos llenos de tremendas contradicciones psicológicas:

"Yo quiero comer", el Yo del estómago; Interviene el Yo del movimiento diciendo: "¡No, comer no!, Prefiero sentarme a leer un rato el periódico"; tercero entra en discordia diciendo: "¡No, qué periódico, ni qué comida, está muy temprano! Voy a la casa de mi amigo fulano de tal".

Veán ustedes que contradicciones psicológicas llevamos en nuestro interior. ¿Cuál es la Unidad, al así llamado "Hombre"? Ahora bien, ¿por qué se insulta al Hombre? No insulto al Hombre, ¡no!

El Hombre verdadero hay que crearlo, el Hombre auténtico, si tiene Unidad, es íntegro, unitotal. Pero el "animal intelectual" no es el Hombre, por lo tanto, no tiene verdadera Unidad.

Así que al hablar esta noche, lo hago con gran énfasis; siento en mi corazón deseos de decir que somos una multiplicidad, que todavía no poseemos la verdadera UNIDAD DEL SER. LA UNIDAD DEL HOMBRE ES EL SER, "el Ser es el Ser y la razón de ser del Ser, es el mismo Ser".

En tanto no hayamos disuelto el Ego animal, en el cual se encuentran los principios vitales de toda Contradicción, la Unidad del Hombre será imposible. Solamente muriendo en sí mismo (hablo desde el punto psicológico) podrá, realmente, encarnar en nosotros el Ser.

Y sólo el Ser puede darnos una auténtica y legítima Unidad. La ILUMINACIÓN se basa en tres ASPECTOS BÁSICOS, fundamentales:

1°-Necesitamos desarrollar el sentido de la AUTOOBSERVACIÓN PSICOLÓGICA. En el terreno de la vida práctica, en relación con nuestras amistades, con las gentes en el trabajo, etc., los defectos que llevamos escondidos afloran espontáneamente, y si nos encontramos en estado de ALERTA PERCEPCIÓN, ALERTA NOVEDAD, esos defectos podrán ser descubiertos.

2°-Defecto descubierto debe ser ENJUICIADO, ANALIZADO, COMPRENDIDO.

3°-Mas, comprensión no es todo; necesitamos EJECUCIÓN, DISOLUCIÓN, ELIMINACIÓN de cada uno de esos defectos. Se hace inaplazable eliminar el defecto que hayamos comprendido.

La Mente, por sí misma, no puede alterar fundamentalmente ningún defecto psicológico, ella puede pasarlo de un nivel a otro de entendimiento, ella puede justificarlo o puede condenarlo, pero jamás podría alterarlo radicalmente.

Cuando hemos comprendido, en verdad, cualquier defecto descubierto, entonces estamos preparados para su desintegración. Necesitamos de un Poder que sea superior a la Mente, de un Poder que sea capaz de desintegrar, realmente, cualquier defecto psicológico.

Ése es el momento en que debemos invocar a Devi Kundalini-Shakti, la Madre Cósmica, (Isis, Rea, Cibele, Adonia, Insoberbia, etc.), sólo Ella ¡DIOS-MADRE! podrá reducir a polvareda cósmica cualquier defecto psicológico.

Sólo implorando la ayuda de Devi-Kundalini Shakti, la Cobra Sagrada de los antiguos Misterios, sólo suplicando a Ella; elimine de nuestra psiquis el defecto descubierto y comprendido, lograremos en forma total la desintegración del mismo.

Así pues, desintegrar los elementos indeseables que en nuestro interior cargamos, es indispensable si queremos conseguir la unión con lo Divinal.

Si ustedes fabrican Mercurio, crearán los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, y podrán entonces recibir los Principios Anímicos y Espirituales y convertirse en Hombres, pero en Hombres de verdad. Empero, es necesario eliminar los elementos indeseables que en el interior se cargan.

Si nosotros únicamente creáramos los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser y no elimináramos los elementos indeseables que constituyen el Ego, fracasaríamos lamentablemente, nos convertiríamos en "abortos" de la Madre Cósmica, en fracasos, nos convertiríamos en HANASMUSSEN, con doble Centro de Gravedad.

Un Hanasmussen tiene dos PERSONALIDADES INTERIORES. La UNA DIVINAL, la OTRA TENEBROSA. Un Hanasmussen debe involucionar entre las entrañas de la Tierra hasta volverse polvareda cósmica.

Así que hay que crear Hombres. Pero es necesario que estos se integren con la Divinidad, porque el Hanasmussen es, precisamente, el resultado de no haber disuelto el Ego, de no haberse logrado la Integración con lo Divinal.

Ahora se explicarán ustedes por qué ha existido en el mundo, siempre, una gran cosecha de Hanasmussen.

Advierto esto porque no tengo ganas de sacar una cosecha de Hanasmussen; yo trabajo para crear Hombres: HOMBRES SOLARES, HOMBRES VERDADEROS, HOMBRES REALES; ese es el objeto de la misión que estoy cumpliendo: he venido a crear Hombres.

Se hace indispensable, urgente, inaplazable, disolver el Ego animal. Sólo así, el que haya creado los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, en fin, aquél que se haya convertido en Hombre de verdad, podrá lograr la fusión con la Divinidad.

Primero hay que crear al Hombre y luego al Superhombre. Para llegar a la estatura de SUPERHOMBRE es necesario integrarnos con lo Real, con la Divinidad.

El Superhombre está más allá de todo lo que se ha escrito sobre materias de Teosofismo, Pseudo-Rosacruzismo barato, Yoguismo, Pseudo-yoguismo, Espiritismo, etc. El Superhombre está más allá de los dogmas estúpidos de la evolución.

El Superhombre está más allá del bien y del mal, más allá de los códigos de moral, rancia y torpe; el Superhombre es el CRISTO ROJO, revolucionario, rebelde, terrible.

El que alcanza las alturas del Super-Hombre se distingue por su modestia y sencillez. Un Super-Hombre jamás dirá que lo es. Antes bien, preferirá pasar desapercibido.

No intentarla jamás engreírse ni publicarlo a los cuatro vientos. El verdadero Super-Hombre pasa anónimo y desconocido por todas partes; es sencillo, en el sentido más completo de la palabra.

El Superhombre empuña la ESPADA DE LA JUSTICIA CÓSMICA, dirige el curso de los siglos, transforma el plomo en oro, posee el ELIXIR DE LARGA VIDA, puede vivir con su cuerpo durante millones de años, es Rey de la Naturaleza, Rey del Fuego que flamea, Rey los Aires, Rey de las Aguas, Rey de la Tierra, etc.

¿Con qué objeto, nosotros, hemos entrado en estos Estudios de tipo Esotérico, será a caso para distraernos? Desgraciadamente, muchos de los que había en el Pseudo-Esoterismo y el Pseudo-Ocultismo barato que tanto abunda, en estas escuelas de tipo Kalkiano, realmente, lo que buscan es distracción, diversión. Porque cuando se les llama a tratar sobre la SABIDURÍA DE LA SERPIENTE, a tratar sobre el ÁGUILA, a dejar todos sus dogmas, huyen despavoridos, se ocultan entre sus volúmenes.

Así que no es Autorrealización lo que buscan sino diversión. Y es que la Mente está acostumbrada a vagabundear: Hoy se distrae con una teoría, mañana con otra; hoy va a un cine, mañana a otro; hoy a un circo, mañana a una cantina.

Aspiramos al Superhombre y estamos en la Senda que conduce al Superhombre, pero el Camino es difícil, está lleno de abrojos y de espinas, y muy raro es el que se convierte en Superhombre.

Si convertirse en Hombre ya de por sí es difícil, ¿Cuánto más difícil será llegar a la estatura del Superhombre? La Vía que conduce al Superhombre, se aparta de lo común. ¡Es espantosamente difícil!

Pero SER SERIOS es muy difícil. Son muy raros los que realmente quieren ser serios. Nosotros los Gnósticos somos revolucionarios, rebeldes, terribles, vamos contra el dogma de la evolución, vamos contra todas las teoría establecidas por esas Gentes Kalkianas del Siglo XX.

Pero hoy por hoy, el Animal Intelectual cree que lo sabe todo, cuando en verdad, nada sabe. Hablando en estilo socrático diríamos "que no solamente ignora, sino que además, ignora que ignora. No solamente no sabe, sino además, ni siquiera sabe que no sabe".

Antes que meternos cincuenta mil teorías en la cabeza, es conveniente estudiar a fondo la SABIDURÍA DE LA SERPIENTE. Ciertamente, que el símbolo de la Serpiente es Universal. No está de más recordar que en el mismo Tíbet tenemos la Serpiente Emplumada; obviamente la Serpiente es Sagrada, representa la Sabiduría Divina.

Indubitablemente dentro de cada ser humano existe la energía creadora. Esta energía tiene que subir por la espina dorsal hasta el cerebro. Tal energía tiene poderes extraordinarios y asume ante el clarividente una forma completamente serpentina.

Si la gente aprendiera a transmutar su energía creadora, se transformaría totalmente. La Serpiente Sagrada nos da la Sabiduría. La Sabiduría de la Serpiente es poderosa.

Se dice de Quetzalcóatl "que era una Serpiente de Sabiduría". Los hierofantes antiguos de Caldea, de Persia, se llamaban a sí mismos "Serpientes".

Wotan mismo asegura, en forma enfática, que entró por un pasadizo secreto, por donde solamente pueden entrar las Serpientes. Wotan exclama diciendo: "Yo entré por el agujero de la Serpiente y llegué al interior del mundo. El agujero estaba lleno de Serpientes; pude entrar por allí, porque yo también era una Serpiente". Así también exclaman los Celtas, y los Druidas.

Así que la Serpiente es el Poder Ígneo, Flamígero, que está relacionado íntimamente con el sexo y que los indostanes llaman KUNDALINI. Sube por el canal medular espinal del asceta gnóstico hasta el cerebro.

Cuando uno ha caminado por la senda de la más perfecta Castidad. Entonces resplandece maravillosamente dentro del Aura del Universo. La Serpiente tiene poder para darnos la Sapiencia.

Queremos el DESPERTAR DE LA CULEBRA SAGRADA, de la VÍBORA DIVINA en nosotros, de la COBRA terriblemente sublime. Me refiero al KUNDALINI, a esa Serpiente que se desarrolla y desenvuelve en la Espina Dorsal, a esa Serpiente que sólo despierta con la Magia Sexual de la TRANSMUTACIÓN DE LA LÍBIDO SEXUAL, citada por San Agustín.

No es suficiente todo eso, los Indostanes hablan sobre el Kundalini, sobre su desarrollo, sobre su desenvolvimiento. Más yo digo, en verdad, que aunque los Yoguis digan "que los Chakras se abren con el Kundalini", incuestionablemente, nadie podrá gozar del PODER DE LOS CHAKRAS, de los Poderes Ocultos, de los Poderes Esotéricos, si antes no ha sido tragado por la Culebra.

Entre los Mayas, allá en el Yucatán, encontré un Templo; aparece allí una gran serpiente tragándose a un Iniciado. Sí, la SABIDURÍA DE LA SERPIENTE es extraordinaria. No bastaría únicamente desarrollar el Kundalini (como nos enseña la Yoga Indostánica), Dicen los Mayas que "nosotros necesitamos ser devorados por la Serpiente".

Necesitamos despertar la Serpiente en nosotros, a base de Transmutación Sexual, y luego ser "devorados por la Serpiente" ;necesitamos convertirnos en Serpientes!

Los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser deben ser transmutados en Vehículos de Oro Puro, cuando se intenta llegar a la Integración con lo Divinal, así enseñan los textos de Alquimia Sexual.

No podría convertirse el Cuerpo Astral en un Cuerpo de Oro Puro, de la mejor calidad, si no elimináramos el MERCURIO SECO, es decir, los elementos indeseables de la Ira, de la Codicia, de la Lujuria, de la Envidia, del Orgullo, de la Pereza, de la Gula, etc. Los Yoes que en su conjunto constituyen el Ego, los elementos indeseables que en tal vehículo llevamos. Y en cuanto sea de Oro Puro, es devorado por la Serpiente.

No podría, en modo alguno, convertirse el Cuerpo Mental en Vehículo de Oro Puro de la mejor calidad, si antes no elimináramos de nuestra Mente todos los elementos indeseables que en nuestro interior cargamos. Un Cuerpo Mental de Oro Puro, libre de pasiones y deseos, es tragado por la Cobra Sagrada.

No podría convertirse el Cuerpo Causal en un Cuerpo de Oro, si no elimináramos de tal vehículo los elementos indeseables que en el interior cargamos. Un Cuerpo de la Voluntad Consciente, recto, sin elementos indeseables, es tragado por la Víbora Divina.

Cuando los cuerpos que hemos creado se convierten en Vehículos de Oro, son "devorados" por la Serpiente y entonces nos convertimos en Serpientes. Nadie podría gozar de todos los Poderes Psíquicos que corresponden al Kundalini, si antes no ha sido "devorado" por la Serpiente.

Quien haya creado los Cuerpos de Oro Puro, quien haya llegado al ESTADO ARCANGÉLICO, quien haya sido tragado por la Serpiente, más tarde, en el tiempo, será devorado por el Águila que es el Logos Interior profundo, el Águila se "tragará a la Serpiente", se convertirá en la SERPIENTE EMPLUMADA, como QUETZALCOATL, como MANCO-CÁPAC en el Perú Incaico, como HERMES TRISMEGISTO, el TRES VECES GRANDE DIOS IBIS DE THOT, en el Egipto de los Faraones.

Y entonces nos convertiremos en Superhombres. Eso vale más que todas las teorías que se han escrito en el mundo, que todos esos millares de volúmenes que los mojigatos de todas las escuelas leen; eso vale más que multitud de pietismos incongruentes; eso vale más que todas las poses de mansedumbre fingida; eso vale más que las falsas fraternidades.

Necesitamos en verdad, despertar la Culebra, y ser devorados por la Culebra, necesitamos convertirnos en Serpientes. Así que ha llegado la hora de las grandes reflexiones, y no podemos, en modo alguno, andar con pañitos de agua tibia:

O nos definimos, o no nos definimos; o nos resolvemos por seguir la vía que conduce al Superhombre o involucionaremos entre las entrañas de la Tierra. Ante nosotros están esos dos caminos, y debemos elegir. ¡Un paso atrás y estaremos perdidos!

Más faltaría un Tercer Factor, sin el cual no es posible avanzar en la Senda que conduce a la Liberación Final; quiero referirme al SACRIFICIO POR LA HUMANIDAD.

Nosotros necesitamos transformarnos en DIOSES. El trabajo debe ser completo: y eso solamente es posible:

1 - Mediante la Transmutación Sexual, TRABAJAR EN LA NOVENA ESFERA para crear los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser.

2 - El segundo factor necesario es la MUERTE DEL EGO, la Eliminación de todos de todos nuestros defectos; DEL EGO ANIMAL. Desintegrándolo, reduciéndolo a polvo, a fin de que solamente quede el SER en nosotros.

3 - Y por último, mediante el Sacrificio por nuestros semejantes, es decir, que quien ha visto la Luz, ha de levantar la antorcha bien alto para SACRIFICARNOS POR LOS DEMÁS, para iluminar el camino de otros.

Eso es amor, sacrificio. Necesitamos hollar el Supremo Sacrificio por la humanidad y enseñar el Camino verdadero que conducirá a la Liberación Final.

Así que, vale la pena trabajar sobre la propia psicología para convertirnos en hombres. Sólo así originaremos en nuestro interior una transformación total; sólo así nacerá en nosotros el hombre; sólo así estaremos verdaderamente salvos.

Yo respeto todas las escuelas, organizaciones, sectas, órdenes, etc. sean del Oriente o del Occidente. Solamente me refiero, en forma enfática, a los tres factores, y digo que si hay algunas escuelas que no conocen esos tres factores, deberían conocerlos, y eso es todo.

Escuela que no trabaje con estos tres factores de la REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA, pues obviamente está embotellada entre las teorías y no llega a ninguna conclusión lógica. Si alguna organización se olvida de esos tres factores de la Revolución de la Conciencia, para nada sirve.

Así mis queridos amigos, damos final a ésta plática. Pero también damos oportunidad de concluir nuestra reunión contestando preguntas.

Todos aquí tienen libertad para preguntar lo que quieran preguntar en relación con el tema expuesto, sin salirse del tema, por motivos de orden.

Si alguien tiene que preguntar, pregunte. El que quiera decir algo, digalo. El que no esté de acuerdo, exponga porque no está de acuerdo.

Hay libertad de palabra, yo no soy un dictador de los conceptos; hé venido a compartir con ustedes ideas. Pues creo que entre todos, trabajando, podremos descubrir muchas cosas útiles.